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台北市文山社區大學 99學年度第 2學期 

 

 

 

 

 

 

 

會議日期：2010 年 9 月 25 日星期六上午 9：30－13:30 

會議地點：景美國中多功能教室 

出席人員：（附件-當天簽到表掃描） 

 

會議流程：  

 校長的話（略） 

 社大行政人員、各學程經理人自我介紹、提醒事項（略） 

 有緣千里來相會（班級經營心得分享） 

 耿強：屬於戶外課程，每次上課有 25 位同學固定出席。每次上課都會

拍照，照片會加上註解及說明，上傳至網路相簿與同學分享，有時也會

寫寫部落格文章。班上的副班代很好，幫很多忙，尤其是班費的工作。 

 (電視編劇)童 XX：老師很有經驗也很熱誠，我將班上 18 人分為 3 組，

有 3 位副班代，中午下課後大家會一起共度午餐時光，很愉快，舊生也

都有留下來，交到跨領域的朋友。 

 吳秀玲：班級經營很重要，為了讓新同學能進入課程，會和老師討論一

開始進度別太快，也會邀同學課後一起練習，進度跟的上才會有成就感

和學習動力，班上的氣氛很愉快，讓大家每週都很期待上課，老同學常

常也會回來上課。 

 施增與：已經當了兩年學員，社大的課程有校外教學，內容很豐富，我

嘗試製作「校外教學一覽表」提供學校參考，讓其他班的同學也可以參

加有興趣的校外教學。 

 陳國平：社大真是一座寶庫，這裡將會是我退休之後，安身立命的地方，
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才擔任第二次班代，和大家一起共同學習一起共勉。 

 沈國平：太極導引課程剛開始練習會覺得很辛苦，不過現在下課後只會

酸痛一天了。我們班上有副班代協助，又分為 5 個組長（4-5 人一組），

組長會找熱心又功夫好的同學，讓舊生可以帶著新生練習。 

 朱成奎：班上常常會出外演出，秀一下，我們的演出有拍攝 DVD，可

以提供學校作為宣傳之用，今年有些新生加入，是因為看到我們的演出

而來，歡迎大家和我們一起用音樂養生。 

 劉德堃：我們「英文大步走」課程其實不難，老師很有經驗，有在國外

教學的經驗，大家來上課就像在國外學習一樣。 

 陳招英：來到了景美有新的班級組合，我會主動關懷新生，選舊生當組

長，同學間的感情很重要，我們班上的總務股長很強，平常共乘出遊時

會補貼司機油錢。 

 

 問題與回應 

 提案一：景美國中的韻律教室地板已下陷。（提案者：佛拉明哥 A 蔡冬

敏） 

答：正在進行中，已請廠商估價，將與景美國中共同處理。 

 提案二：木柵國中多功能教室的無線麥克風無法使用。（提案者：單人

國標拉丁舞入門 陳月芳） 

答：以送修，先以腰掛式麥克風替代。 

 提案三：「單人國標拉丁舞」課程新學期是否會改為三學分課程。（提案

者：單人國標拉丁舞入門 陳月芳） 

答：原則上會改為三學分課程。 

 提案四：並非所有同學都收到開學通知的簡訊。（提案者：二胡 梁 XX） 

答：同學未收到簡訊，可能是資料有誤或闕漏，請同學至辦公室確認個

人資料。選課三聯單收據上有註明開課日期。 

 提案五：考場舉辦考試沒有提前通知。（提案者：日語 5 羅蓓） 

答：考場有提供年度考試表，但是會使用到哪些樓層，必須至前幾週才

知道，無法及早通知。 

 

 票選班級校務代表及開票（選四位） 

 當選者：  

耿強（親山親水．樂活步道 3） – 28 票 

吳秀玲（中東肚皮舞）– 22 票 

陳招英（台灣田野美學）– 18 票 

沈國平（太極導引 A）– 19 票 
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 票選社團校務代表及開票（選三位） 

 當選者： 

陳琳濱（文山吟社） – 4 票 

鄧紀屏（河洛漢詩研習社） – 4 票 

朱成奎（珍愛老歌社） – 3 票 

 

 用餐 

 會議後活動：「我也是設備達人」 

說明：由參與班代聯誼會的班代自由參加，主要內容是由社大工作人員向各

位班級代表簡述各項上課常用之電腦設備的操作方法（包含電腦、投影機

等），以利各位學員上課時能夠更順利的操作各項器具。 

 會議結束 


